

24 juin 2004 -02:00

Réaction du Ministre Michel sur l'accident de car à Poitiers

Réaction du Ministre Michel sur l'accident de car à Poitiers

Réaction du Ministre Michel sur l'accident de car à Poitiers

Bruxelles, 23/6/2004 Le Vice-Premier Ministre et Ministre des Affaires étrangères Louis Michel exprime sa plus sincère sympathie aux victimes de l'accident d'autocar près de Poitiers en France. Aux blessés, il souhaite un prompt rétablissement. Parmi les victimes se trouvent de nombreux compatriotes et d'autres personnes vivant dans notre pays ou y ayant de la famille. Le Ministre Michel a aussi envoyé un message de condoléance à son homologue marocain Mohamed Benaissa. Dès après l'accident, le Ministre Michel a fait ouvrir le Centre de crise du SPF Affaires étrangères sur les numéros de téléphone duquel toutes les informations disponibles sont mises à la disposition des familles. Ces numéros sont le 02 501 4001 (Fr) et le 02 5014000 (NI). Par ailleurs, une équipe dirigée par le Ministre-conseiller de l'Ambassade de Belgique à Paris est en place à Poitiers depuis ce matin pour y assister nos compatriotes.

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération
au Développement - Service de presse (P&C/P)
Rue des Petits Carmes 15
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 81 11
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie
Porte-parole
+32 477 40 32 12
Karl.Lagatie@diplobel.fed.be

Arnaud Gaspart
Porte-parole adjointe
+32 2 501 87 66
Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be